
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 1 名

住民代表 2 名

議題

事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○外部評価結果の報告
○認知症予防の取り組み
　・4月末より開始した、生活行為の取り組みについて報告する。
　・目的、実際の実施内容を説明する。
○感染症予防について
　・利用者は風邪などをひくことなく、元気に過ごされている。
　・夏風邪を予防するために、室温調整をこまめに行う。
○新入居者
　・4月より、数年ぶりに男性が入居。
　・初めは、他の利用者（女性）も警戒していたが、徐々に慣れて来たことなどを報告する。

活動状況報告に対する評価
○住民代表　：外部評価はどうやって行われているのですか？
　　事業所 ：事前に自己評価を行い、調査機関に送付する。その後、調査員が来て、事前資料と

　照らし合わせながら、聞き取り調査や書類を審査され、総合的に評価をされます。
○住民代表 ：『利用者の意向をくんでいるか』と言うところで、2/3と書いていますが、6人の意向しか

　くんでいないということですか？
　　事業所 ：利用者がどこかへ行きたいと行った時にすぐに行くことができず後回しになるなど、

　まだまだより良い介護ができると言う意味で、2/3をつけました。

その他
○住民代表 ：グループホームは藤井寺市内で、何床ありますか？
　　市職員 ：70～80床程度です。
○以前、家族と利用者様を固定化してはどうかという案がでていましたが、家族や利用者への負担が
　大きくなるなどの理由から、固定化はせず、前年度通りに行いたいと思います。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成24年度　第1回　運営推進会議議事録

平成　24年 5月　18日


